

Liebe Eltern,

Singen macht Spaß. Sich in eine Gemeinschaft einfinden, dabei soziale Kompetenz, zusammenhören und seine eigene Stimme entwickeln und zu behaupten spielerisch erlernen.

Dazu laden wir Ihr Kind ein.

Von Ende Oktober bis Weihnachten singen und proben wir mit den Kindern. Wir haben mit Lena eine begeisterte und erfahrene Musikerin und Chorleiterin gewonnen. Sie studiert im letzten Jahr Elementare Musikpädagogik und Jazzgesang, arbeitet musikalisch mit Eltern und Kindern und hat viel Erfahrung in der Stimmbildung und Entwicklung von sozialer Kompetenz.

Höhepunkt dieses Chorabschnittes ist sicher der Auftritt beim Weihnachtsgottesdienst, gemeinsam mit den Schauspielern des Krippenspiels. Sollten Sie am Weihnachtsgottesdienst in der Evangelischen Kirche Wels nicht teilnehmen können, ist dies kein Hindernis für Ihr Kind, beim Chor teilzunehmen. Auch die Freund*innen sind zum Mitmachen eingeladen.

Wie es nach Weihnachten weitergeht, wird Anfang Dezember mit den Teilnehmer*innen besprochen.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit,

Herzlichst

